

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1203>

Nous avons Fabriqué des Masques de Monstres

- Sciences et technologie - Expériences et Bricolages (pliage, collage ...) -



Date de mise en ligne : 2011

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Nous avons Fabriqué des Masques de Monstres

Nous avons beaucoup parlé de monstres

depuis que nous sommes allés au cinéma voir "LE GRUFFALO".

Alors nous avons décidé de fabriquer des masques

pour faire peur comme si nous étions des monstres...

Pour découvrir notre travail, cliquer ci-dessous !